

Tuvieron que evacuar Mall Zofri por olor a gas en una de sus etapas

Clientes y trabajadores debieron esperar afuera del recinto hasta conocer que la zona estaba segura.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un fuerte olor a gas generó pánico entre usuarios, trabajadores y clientes que se encontraban en el Mall Zofri ayer tras su apertura pasada las 11 horas.

Centenares de personas tuvieron que ser evacuadas preventivamente por los equipos de emergencia del recinto comercial, a la espera de localizar el punto en la etapa 3, desde donde emanaba el gas licuado.

En el lugar personas que llegaron a realizar sus compras debieron esperar

en las zonas de estacionamientos, como así en las afueras del edificio que por estas semanas se apresta a recibir a miles de compradores por la cercanía de las festividades de fin de año.

Al lugar llegaron equipos y carros de emergencia del Cuerpo de Bomberos de Iquique, quienes trabajaron en coordinación con los equipos de emergencia de Zona Franca, logrando después de una hora dar con el punto afectado ante una posible fuga del gas licuado y restablecer la normalidad en el principal recinto comercial de la ciudad.



LAS PERSONAS DEBIERON RESGUARDARSE EN LAS AFUERAS DEL MALL HASTA TERMINAR LA EMERGENCIA

ZOFRI

La situación mantuvo a la administración de Zona Franca atenta con sus equipos para resguardar la salud de funcionarios y clientes que llegaron al lugar., evacuando a las personas una vez que se de-

nunció la emergencia.

Desde la comercializadora, explicaron que el hecho fue investigado por los equipos de emergencia de y al cabo de una hora se logró establecer el normal funcionamiento del lugar.

“En horas de la maña-

na, nuestros equipos de emergencia revisaron instalaciones de la etapa 3 de Mall Zofri, para identificar el origen de posibles emanaciones reportadas. Mantuvimos constante comunicación con bomberos y Senapred y luego de

7

etapas del Mall fueron evacuadas ante la emergencia.

descartarse indicadores de peligro, se procedió a abrir el centro comercial”.

Además, argumentaron que en paralelo, “se continúa haciendo el análisis de las cámaras para descartar la intervención de terceros”.

Por último agradecieron la comprensión ante lo sucedido y dijeron que “el retraso en la apertura de hoy (ayer) que tuvo como único fin el resguardo de nuestros usuarios, trabajadores y clientes”.